

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 21. Januar 2021

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Holocaustgedenktag in aller Stille

Der Holocaustgedenktag, den die Stadt Haltern am See stets am 27. Januar begeht, kann aufgrund der Corona-Epidemie nicht wie gewohnt stattfinden. „Trotzdem ist es mir ein Anliegen, an die Befreiung des Konzentrationslagers Auschwitz und an die Gräueltaten der Nationalsozialisten zu erinnern“, erklärt Bürgermeister Andreas Stegemann. Deshalb wird er – ähnlich wie zum Volkstrauertag im November – in aller Stille ein Gesteck am Jüdischen Friedhof niederlegen.